

Italia y Cuba lanzan programa Zonas Creativas en La Habana (+Fotos)



Fotos: PL

La Habana, 27 nov (RHC) En un esfuerzo por revitalizar hoy las economías culturales y creativas de Cuba, se lanzó el programa Zonas Creativas, iniciativa destinada a transformar el panorama cultural de

esta capital y la vecina ciudad de Matanzas.

Respaldo por la Agencia Italiana de Cooperación para el Desarrollo (AICS), este proyecto tiene como objetivo principal la valorización del patrimonio histórico de los municipios Centro Habana, Habana Vieja, Habana del Este y Matanzas, indicó la AICS en un comunicado.



Asimismo, fomenta la creación de nuevos emprendimientos culturales y el fortalecimiento de las industrias culturales y creativas en la región.

El programa Zonas Creativas busca mejorar la sostenibilidad económica de estos territorios, alineando sus objetivos con las estrategias de desarrollo local y la promoción de un ecosistema creativo dinámico y colaborativo entre los sectores público y privado.



Este proyecto tiene como meta beneficiar a más de tres mil jóvenes, mujeres emprendedoras, promotores culturales y gestores de proyectos, con un enfoque particular en la inclusión, la sostenibilidad y el fortalecimiento de las capacidades locales, apunta la nota.

Además, fomenta la colaboración internacional mediante la participación de diversas organizaciones y entidades cubanas e italianas, entre ellas AICS, COSPE, ARCS, CISP, la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana (OHCH), lo que asegura una gestión eficiente y efectiva del patrimonio cultural cubano.



La propuesta contará con el apoyo de diversas instituciones cubanas, entre ellas la Oficina del Conservador de Matanzas, el Centro Félix Varela y el Centro de Intercambio y Referencia – Iniciativas Comunitarias, señaló AICS.

«La Habana es una ciudad llena de historia y cultura, y nuestra meta es aprovechar ese patrimonio para impulsar un desarrollo sostenible. La colaboración con Italia, que comenzó en los años 90, ha sido clave en este camino», destacó Patricia Rodríguez, directora del Plan Maestro de la OHCH.

Apuntó que con este nuevo proyecto, se quiere valorizar más el centro histórico de la ciudad como un pilar fundamental para un futuro más próspero e inclusivo.

Según el director de la AICS Antonio Festa, Zonas Creativas es un ejemplo claro de cómo la cooperación internacional puede impulsar el desarrollo de las industrias culturales y creativas en Cuba.

“A través de nuestra inversión de 3 millones de euros y una alianza estratégica con ONGs italianas, buscamos crear un impacto duradero en la creación de empleo, la formación y la sostenibilidad de los proyectos culturales en Cuba”, aseguró. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/370728-italia-y-cuba-lanzan-programa-zonas-creativas-en-la-habana-fotos>



Radio Habana Cuba